

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis persembahkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan kasih setia-Nya yang senantiasa memberikan kesehatan, hikmat, dan kebijaksanaan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Judul yang ditentukan dalam penelitian yang dilaksanakan Maret – Mei 2016 ialah **“Analisis Hubungan Antar Parameter Mutu Pada Pengolahan Asam Lemak Menjadi Lemak Alkohol Di PT. Ecogreen Oleochemical”**

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang dengan penuh kasih telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal hingga penyusunan skripsi, antara lain Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si selaku Dosen Pembimbing skripsi yang memberikan arahan, bimbingan, dan motivasi, Dosen Pembimbing Akademik Ibu Drs. Anna Juniar, M.Si yang telah membimbing penulis selama perkuliahan, serta kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Bapak Dr. Mahmud, M.Sc, dan Bapak Freddy Tua M Panggabean, S.Pd, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran dan masukan positif dalam penelitian ini. Penulis juga sampaikan terimakasih kepada Bapak Kasmin Simanjuntak, Bapak Felix, Bapak Abun Lie, Ibu Kurniasih, Kak Ley, semua Analist di bagian QA dan terutama semua staf di bagian EOB 2 yang telah banyak memberikan pengetahuan baru tentang Oleochemical dan membantu dalam memberikan data pada penelitian ini.

Secara khusus dan istimewa kepada kedua orang tua penulis, mama dan bapak tersayang terima kasih untuk tiap titik peluh yang telah terjatuh untuk membiayai pendidikanku, atas segala doa, motivasi, bimbingan, dan kasih sayang yang tak terhingga. Gelar ini penulis persembahkan untuk Mama dan Bapak. Kepada Abang Agus Simbolon, Adik Ester Yuniar Simbolon, Adik Yunus Hotma Simbolon terimakasih buat doa, nasehat dan perhatian yang kalian berikan kepada saya selama ini. Rekan seperjuangan penulis selama penelitian Devy, Beril, Noni, Winda, Tia, Ellen dan semua teman satu kelas NK KIMIA 2012 terimakasih buat kerjasamanya dan pertemanan kita selama 4 tahun ini. Secara khusus penulis juga

mengucapkan terimakasih yang sebesar – besarnya kepada bang Rain Bowo Marpaung yang sudah banyak sekali mengobarkan waktu, memberi masukan, motivasi dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Penulis juga sangat berterimakasih kepada tulang, nantulang, kak tina, kak mariati dan semua keluarga kak mariati yang telah menyediakan tempat tinggal selama penulis melakukan penelitian di batam. Seluruh teman seperjuangan Kimia NK 2012 yang tak dapat penulis sebutkan satu per satu serta keluargaku IKBKK yang telah memberi warna/i perkuliahan penulis. Semua pihak yang turut membantu dalam penyelesaian skripsi ini dan orang terkasih yang menginginkan keberhasilan penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini namun tak ada gading yang tak retak, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis menerima kritik dan saran yang bersifat membangun guna penyempurnaan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi serta menambah wawasan dan literatur bagi pembaca.

Medan, Agustus 2016

Citra Marina Simbolon

NIM. 4123210004

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY